

進路便り 1月号



新年あけましておめでとうございます。今シーズンはかなり暖かく、ガソリン・灯油等の価格も下がっているようですが、冬休みは健康に過ごせたでしょうか。冬休み課題は完成していますか。期限を守って提出して下さい。1・2年生は課題考査に続いて3学期の授業が始まります。1年生は欠点なく進級できるように最善の努力を尽くして下さい。2年生は高校生活で最大の行事といえるマレーシア修学旅行が近づいています。最終準備に力を入れましょう。3年生は高校生活も大詰めです。1月16・17日に大学入試センター試験があり、その後1月28日から学年末考査です。これからの進路はさまざまですが、まずは2月26日に卒業できるように、もう少し「やるべきこと」をしっかりとって下さい。4月からはそれぞれ違う人生が始まります。それまでの短い期間ですが、今のうちに準備できることはたくさんあります。

◎進路実現に向けて

昨年も多くの企業にインターンシップ・応募前職場見学と求人のお願いに去了。企業は利益を追求する側面もありますが、社員の生活が成り立ち、仕事上の能力が向上するようにさまざまな工夫をしています。入社試験で意欲・能力・適性を示すために、前向きで明確な姿勢（アピール）が必要です。仕事は縁のものです。思ってもいない職場で想像もつかない形で将来働く可能性もあります。チャンスを生かす決断も重要です。

例えば、スポーツ選手が「結果」を出すため、毎日の練習は欠かせませんが、本番の試合においては「心＝気持ち」のあり方も重要です。希望進路を実現するためにもそれなりの準備が大切です。進学希望者でオープンキャンパス(学校見学説明会)に行った皆

さんもいるでしょう。実際に学校を見学して説明を聴き質問することで、これから何が必要になるかが具体的にわかります。また、同じ夢を持つ学生・他校生などの姿を見ることで、自分の姿を冷静（客観的）に見ることもできます。まだ行っていない人は、春休みには参加できるように準備しましょう。その際、最低3校は見学して下さい。比較検討することで、学校の設備・場所・交通手段以外にも、校風・入試科目・学費・奨学金・資格取得・卒業後の進路など、知りたい情報が集まってきます。そうやって気持ちを高めていきましょう。

◎あと少し、もう少し！

あと少しで今年度も終わりです。4月には新入生が入ってきます。卒業する3年生にとっては能勢高校が母校になることであり、進級する1・2年生にとっては、新入生を迎えて、よき伝統を継承しこれからの能勢高校を築き、導いていくことです。去年の決意は何でしたか。それは実現したでしょうか？ 今年の決意は何でしょう。今より少し高い目標を定め、決めたらあとはやるだけです。

昨年の決意	どれだけ達成したか
今年の決意	達成に向けて何をするか